

realizarse la pesca dirigida de los cartúmenes del 3NO. En el caso de la pesca del calamar en la costa Atlántica Canadiense, que casi enteramente cae dentro de la zona pesquera de 200 millas de Canadá, se estableció para 1980 la tasa de captura permisible de 150.000 toneladas métricas. De esta cantidad, se asignaron 14,250 toneladas métricas a las flotas pesqueras extranjeras y el resto de 125.750 toneladas para ser administrado por Canadá (lo que incluiría ciertas asignaciones a países extranjeros mediante acuerdos bilaterales).

En vista del estado continuamente bajo de los bancos de capelán, la OPAN acordó que en 1980 no se pescase esta especie en la costa Atlántica canadiense. El único capelán que se pescará será por los pescadores de bajura de Canadá.

A la terminación de la reunión de la OPAN, los funcionarios canadienses anunciaron que habían negociado con éxito un acuerdo de pesca con España, de 6 meses de duración.

El acuerdo incluía la concesión a España de privilegios de pesca de bacalao dentro de las 200 millas de zona canadiense.

Noticias breves

- La princesa Margarita visitará Canadá del 18 al 27 de julio, según anuncia la Casa del Gobierno. Visitará Alberta y Saskatchewan con ocasión de las celebraciones del 75 aniversario de su entrada en la Confederación.
- El Ministro de Energía, Minas y Recursos de Canadá Marc Lalonde y el Comisario de los Territorios del Noroeste John Parker firmaron recientemente un acuerdo entre Canadá y los Territorios del Noroeste para el desarrollo y demostración de energía renovable y tecnología de conservación de energía. Según las condiciones del acuerdo de 3,33 millones de dólares, el Gobierno federal contribuirá con dos millones y medio de dólares y los Territorios del Noroeste 833.000 dólares durante los próximos años, para proyectos que demostrarán o desarrollarán tecnologías de energía alterna.
- El Ministro de Industria y Turismo de

Ontario Lawrence Grossmann regresó recientemente de una misión comercial a Australia. Australia es el tercer mercado ultramarino canadiense de artículos manufacturados. Las exportaciones de Ontario a dicho país en 1979 ascendieron a unos 17 millones de dólares a su vez, Ontario importó artículos australianos valorados en 84 millones de dólares.

- Los beneficios obtenidos por las empresas industriales en el cuarto trimestre de 1979 ascendieron a 5,660 millones de dólares, un aumento del 33,1% sobre los 4.250 millones del año anterior, según manifiesta Estadísticas Canadá. Es el once trimestre consecutivo en que los beneficios sociales canadienses han mostrado una ganancia respecto al año anterior. En el tercer trimestre de 1979, los beneficios ascendieron a 36,4%.
- La producción canadiense de petróleo crudo ascendió a un promedio de 1.668.200 barriles diarios en diciembre de 1979, según informe de Estadística Canadá. La producción de gas natural era de 11.600 millones de pies cúbicos diarios, un 0,7% superior a los 11.500 millones de diciembre de 1975.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly

Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada

Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá.

*

*